

August 2021

### So war das Sommerfest im Centre Bagatelle

Musik, anregende Gespräche, Kindertheater und selbstgebackener Kuchen bei Sonnenschein im Garten – am Sonntag, den 8. August fand das Sommerfest im Centre Bagatelle statt. Nachdem es im letzten Jahr leider entfallen musste, haben sich die Vereine Kulturhaus und Kunstverein in diesem Jahr zusammengetan, um wieder ein Fest für die Mitglieder der Vereine und andere Kulturinteressierte zu ermöglichen.

Die Akkordeonspielerin Melanie Barth begrüßte die Gäste mit französischen Walzern während auf der anderen Seite des Hauses die Kinder ihre Plätze für das Kindertheater mit Susanne Olbrich vom *Theater Fusion* einnahmen. Nachdem die beiden Vereinsvorsitzenden Frau Dr. Pollert und Herr Dr. Utzig die BesucherInnen dann mit einer kurzen Rede begrüßten, sorgte die Brassband *Schnaftl Ufftschik* für aufgeweckte Stimmung. Den Grußworten der Staatsministerin für Kultur und Medien Frau Prof. Monika Grütters und der Bezirksstadträtin für Bauen, Bildung und Kultur Frau Katrin Schultze-Berndt, folgte Klassische Musik mit der Familie Rau aus Frohnau. Eine Mappenschau der Kunstkurse sowie die Führung durch die Kunstaussstellung mit dem Künstler Walter Yu, ergänzten das Programm.

Viele Gäste des Sommerfestes hatten sich lange nicht gesehen oder haben seit langer Zeit mal wieder an einer größeren Veranstaltung teilgenommen und genossen das Beisammensein sehr. Um dies zu ermöglichen und die Anwesenden mit Kaffee und Kuchen, Würstchen und kalten Getränken zu versorgen, war der Einsatz vieler helfender Hände und ehrenamtliche Engagement nötig, für die wir uns ganz herzlich bedanken. Wir haben uns über den regen Besuch – insbesondere den der vielen jungen Familien - sehr gefreut und blicken somit vorfreudig auf das nächste Jahr.

Dr. Gabriele Pollert (Centre Bagatelle)

Rebecca Hortien (Centre Bagatelle)